



五木源タイムス

6月

五木村立五木東小学校 文責 白樺 明宣

水泳学習楽しんでいます。

梅雨の時期ですが、連日猛暑が続いています。暑さの中、子どもたちが楽しみにしているのがプールでの学習です。低学年は水慣れ、中高学年は長く泳げることを目指して学習を進めます。プール開きでは「命を大切にしてほしいこと、安全に学習してほしいこと」を話しました。プールでの学習ですが熱中症も心配されます。子どもたちが安全に活動できるように取組を進めています。



田植えにチャレンジ 6月6日

園田農林様のご協力の下、田植えを行いました。1年生も、初めての田植えとは思えないような手さばきで、上手に苗を植えることができました。2年生以上はなれたもので、テキパキと植えていきます。特に5・6年生は、自分の持ち場を手早く済ませて、遅れているところに手伝いに行っていました。ご指導いただきました、園田様大変ありがとうございました。



6月は食育月間です。

6月は食育月間でした。五木東小学校でも、瓜生栄養教諭が、ゲストティーチャーとなり各学級で食育の授業を行いました。1・2年生のテーマは「朝ごはん」です。朝食を摂ることの大切さについてしっかりと考えることができました。朝ごはんをたべると「元気になる」「体大きくなる」「目が覚める」「背が伸びる」などたくさんの意見を出してくれました。ご家庭でも、食のことについて話題にしていただければ幸いです。



7月の主な行事

- | | |
|---------------|---------------|
| 1日（火）あいさつ運動 | 15日（月）租税教室 |
| 3日（木）委員会活動 | 18日（金）終業式 |
| 4日（金）授業参観日 | 22日（火）夏季休業日開始 |
| 7日（月）読み聞かせ | |
| 10日（木）クラブ活動 | |
| 14日（月）プール納め週間 | |

